Lust zu trommeln?

Interessenten für interkulturelle Trommelgruppe gesucht

Wenn Menschen verschiedener Kulturen zusammenkommen, entsteht etwas Neues und Verbindendes. Wenn diese Menschen sich gemeinsam für Musik begeistern, macht das einfach Spaß.

Haben Sie Lust, das Trommeln selbst auszuprobieren und Teil einer interkulturellen Trommelgruppe zu werden? Trommeln hat viele wunderschöne Facetten. Es verbindet Menschen, bringt Schwung in den Tag, hilft aber auch zu entspannen und die Gemeinschaft in einer Gruppe zu erleben.

Alle, die Lust auf mitreißende Rhythmen haben und offen für interkulturelle Begegnungen sind, heißen wir herzlich willkommen.

Egal, ob alt oder jung, ob alteingesessen oder neu zugezogen, ob mit oder ohne Handicap, jeder ist herzlich eingeladen.



Nähere Informationen und Anmeldung:

VHS Hofer Land, Ludwigstraße 7, 95028 Hof

Ingrid Ey, Telefon: 09281 7145 40, i.ey@vhshoferland.de

Die interkulturelle Trommelgruppe wird angeboten im Rahmen des Projekts:

"HOFeinander: Begegnen - Gestalten - Profitieren"

Gefördert durch:



